



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4410

5 Pièces

228 m²

Réf. 4410-AF0.

825 000 €

Marseille 8^{Eme}

Maison à vendre (13008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Marseille 8e Arrondissement vous présente à la vente cette maison de ville de type Loft de 216m² loi carrez, avec patio et garage, nichée au sein d'une copropriété intimiste et sécurisée du Rouet. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4410-AFO (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Située dans un quartier calme, cette maison de ville atypique bénéficie de la proximité directe des commerces et services, et des transports en commun, tout en offrant ...

M-OI Marseille 8th Arrondissement presents for sale this Loft-type town house of 216m² Carrez law, with patio and garage, nestled within an intimate and secure condominium of Le Rouet. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4410-AFO (Direct link on the photos) Situation and context: Located in a quiet area, this atypical town house benefits from direct proximity to shops and services, and public transport, while offering absolute tranquility. Interior description: The ground ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4410



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4410

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4410



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4410